

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 2. Februar 2010

Asphaltierter Übergang auf dem Mittelstreifen oberhalb des EDEKA-Marktes

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, folgenden Gefahrenpunkt in Klarenthal zu beseitigen: Am oberen Ende der Goerdelerstraße, oberhalb des Lebensmittelladens von EDEKA, befindet sich auf dem Mittelstreifen ein asphaltierter „Übergang“ bei dem nicht klar erkennbar ist, ob es sich um eine Querungshilfe für Fußgänger oder um eine Wendemöglichkeit für Pkw handelt. Es entstehen immer kritische Situationen, wenn Pkw diesen „Übergang“ zum Wenden über den Mittelstreifen benutzen, weil Fahrzeuge, die aus der oberhalb einmündenden Graf-von-Galen-Straße kommen, erst relativ spät von dem wendenden Fahrer gesehen werden können.

Wir bitten daher, den Übergang beispielsweise durch Poller (Rollstuhl- und Kinderwagen gerecht) für Kfz unpassierbar zu machen. Die Fahrzeuge können problemlos und sicherer 10 m weiter, am oberen Ende des Mittelstreifens, mit gutem Einblick in die Graf-von-Galen-Straße, wenden.

Beschluss Nr. 0026

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher